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今日の例会 2020年2月13日 来週の例会

■ 卓話 「心理学から見た経営者の四つの特徴」

ハートコンサルティング 代表

鶴園 広伸 様

（小林 正二会員紹介）

■ 今日の歌 「街に灯を」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会前 第2回よろず相談室実行委員会

■ 例会後 創立55周年実行委員会

■ 2月20日（木）

卓話 井戸田 精一 君

会長の時間 大橋会長（2/6分）

例会日：2020年2月13日（木）
（令和2年2月13日）

本日は茨木RCの土方さんが来てくれました。

土方さんとは地区の青少年交換委員会にてお世話になり、今は簡ガバナーエレクトの元、青少年統括委員会に

て私たちの委員会を見てもらっています。

さて、職業奉仕月間は過ぎましたが、今日は「四つのテスト」について話したいと思います。

「四つのテスト」はシカゴのロータリアン、ハーバードJ・テイラー氏が実体験を通して考案したものです。

1932年、テイラー氏はアルミニウム製品会社の債務者たちから会社が破産法人として閉鎖されるのを防止する

役を命ぜられました。総資産を40万ドル上回る債務を背負っており、すでに倒産寸前の状態でした。

膨大なハンディを背負いながら、テイラー氏は会社を建て直し、沈滞ムードを払拭するための手段として、社員

の人格、信頼性、サービス精神に依存する倫理的価値観の目安となる簡潔な指針を「四つのテスト」としてまと

めました。

手始めにテイラー氏の会社の製品広告は、「四つのテスト」を適用し、「最上の」「最高級の」といった表現をなくし、

事実に基づいた説明文が載せられ、競合他社の欠点を論ずる文面も取り除かれました。次第にあらゆる面にお

いてこの指針が浸透され、ディーラーや顧客、そして従業員の間に、会社に対する信頼と好意が生まれることに

なり、会社は蘇生し、大いに繁盛したと言うことです。

私たちも、この「四つのテスト」を実践して、楽しい奉仕活動をしていきましょう。

平和と紛争予防／紛争解決月間
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邦夫 初夢に浅く抱かれて歳をとる

洋子 天心の月に向ひて冬木の芽

さおり 忘れ得ぬ囲む炬燵は百万遍

侑才 塵あそぶ光の筋や日脚伸ぶ

春正 暫くは窓辺に立てる寒見舞い

正信 廃線に竹二本伸び初明り

安徳 日溜りの膨ら雀や空の青

靖明 陽にまさる闇に輝く冬満月

精一 夜遊びも会員制か雪女

川柳句

侑才 晩節を怪我(汚)して三ヶ日過ごす

遠い昔の日本から一番遠い國への冒険旅行の

記憶を想い出して皆さんに報告したいと思います。

それは20年程前、ラーメンでお馴染みの日清食

品の取締役をしていた友人がたまたまブラジル

日清食品の社長として赴任していた時の話です。

彼がブラジルのサンパウロにいる間に是非一度

遊びに来たらと言う話で早速行くことになりました。

行きはロスアンゼルスで6時間のトランジェットの

後３５時間かけてサンパウロに到着、時差ぼけを

無くすためゴルフに行き、翌日赤道直下のマナウ

スに飛行しました。まずホテルに到着、ホテルは

高い塀の中にあり銃を持った警備員が警戒して

います。なぜならマナウスから西へ2000㎞はジャ

ングルで猛獣が現れるかも知れない為です。地

元の動物園に行くとジャングルで捕獲した猛獣ば

かりです。翌日アマゾン河で小舟でピラニアの釣

りに行きました。日本では静かにして釣りをする

のですがピラニア釣りは竿を水面に叩いて釣りま

す。ピラニアが樹木から動物が落ちてきたと思っ

て寄ってくる為です。釣ったピラニアを岸辺の民

家で唐揚げにしてもらい食べた後夜になるのを

待ってアマゾンでライトを照らしてワニの眼の間

隔の狭い小ワニを舟から飛び込んで捕らえるの

です。夜はホテルで酒の肴にワニを食しました。

その後中南米のパラグアイに行き世界一のイ

グアスの滝を見物し、その夜に観た南十字星に

感動しました。南米大陸の最南端のアルゼンチン

のブエノスアイレスの酒蔵の地下でアルゼンチン

タンゴの演奏とダンスに酔いました。

南米大陸20日間の旅でした。

会員コラム 小林 一成

俳句同好会輪の会便り 天野 正亮

2020年1月 ＥＲ輪の会俳句 自薦句

今年の冬は異常な暖冬で、様々な記録が更新さ

れています。スキー場では雪も降らずいつも通り

の営業ができず。季節に左右されるスキー場など

は営業期間が短く大変なようです。ところが節分を

過ぎてここ数日急に寒気が下りて来て真冬の寒さ

となりました。

俳句の世界では何かいつも季節を先取りしている

ように感じますが、それは太陽暦に慣れてしまった

せいかもしれません。自然の動きはどちらかと言

えば太陰暦に合わせて動いているように感じます。

節分を過ぎれば立春、もう春ははじまりました。

きょう、庭に出て木々を見てみると、モクレンの芽

は膨らみ、牡丹の芽は赤みを帯びて今にも芽が噴

出しそうです。



幹事報告 戸田幹事

《これからの予定》

【1】 本日例会前、11：00～第2回よろず相談室実行

委員会、例会後13：40～第11回創立55周年

実行委員会

【2】 2/14（金）ＩＭ第4組会長・幹事会（吉﨑ガバナ

ー補佐エレクト、大橋会長、浅浦副幹事出席）

【3】 2/15（土）第22回寺子屋子ども食堂

【4】 2/15（土）地区チーム研修セミナー（吉﨑ガ

バナー補佐エレクト、大橋会員、一由会員、

岡田会員、田原会員出席）

【5】 2/16（日）ローターアクト第2回地区献血

【6】 2/22（土）第2回ホストファミリー懇談会及び

来日生懇談会（岡田青少年奉仕委員長、ショウ

タン リー君出席）

《連絡事項》

【1】 2020-2021年度版ロータリー手帳をご希望の

方は受付にてお申込み下さい。定価660円

（税込）で5月下旬納品予定です。

出席報告 2月6日

（2/6）の出席者数：30名（3）

ゲスト1名：米山奨学生 グェン ミン トゥー さん

2/6出席率：56.6％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：61名（免除11名）

1/16 1/23 1/30

HC出席 31(3)名 27(2)名 25(4)名

MU出席 7(1)名 10(2)名 7(0)名

修正出席率 70.37％ 68.52％ 59.26％

第1回衛星クラブ発起人会・懇親会

委員会報告①

社会奉仕委員会
副委員長 石田 肇

井上 家昌

目的は①昔の道具を通じて現在との違いや歴史を

知り、興味を持てるように

②事前見学で学びが深まるよう副教材を作

り、教師自らも学習者として学ぶ。

③先人の知恵や工夫にふれることで一人

ひとりものごとをとらえる視野を広げる。

④自分たちが暮らす地域を知り、親しみが

持てるように。

見学当日、子供達は熱心に見学し、聞き、いろんな

ものにふれ、メモに取ってくれました。その後、学校

給食に招待を受けて、一緒に給食をいただき、それ

が終わると昔なつかしい教室の床の「ぞうきんが

け」をやりました。（残念ながら息切れがして長くは

続きませんでした）

昼からの一時間は、子供達から多くの質問に一生

懸命に答えました。そのあと、私からの「おまけ」と

いうことで太極拳を表演しました。

それの「お礼」にと、子供達全員で、校歌を歌ってく

れると、私から「おみやげ」にと原始蓮の実を一個

ずつプレゼントして学校をあとにしました。

又今回の授業の内容をより多くの児童や保護者に

知ってもらうため、子供達は記録し、新聞を作り、２

月中に発表したいから是非見に来て欲しいと先生

からご招待を受けました。本当に楽しい一日でした。

委員会報告②

２／９（日）に開催されました、第4回東大阪小学

生カルタ大会に出席してきました。

大橋会長様がお仕事でご欠席とのことで

田原社会奉仕委員長様が地区のライラの全国大

会にご出席とのでしたので

社会奉仕の副委員長の私が講評と1位～３位ま

での表彰状の授与を代理でさせていただきました。

東大阪市の野田市長初め、２名の市会議員（当

クラブの会員でない）が来賓として来ていただい

ており、野田市長からご挨拶をいただきました。

東大阪ローターアクトクラブの松本会長を初め、

地区内のローターアクトクラブの皆さんが審判を

務めていただきました。

今年は２９チームが参加して、熱戦を繰り広げま

した。

応援のご父兄の巻き込んで勝者のチームは大喜

びで、負けたチームの女の子で悔しくて大泣きし

ている子もいました。

東大阪に伝わるエピソードをカルタをすることに

よって身につけ事は非常に良いことだと思いまし

た。

2020年2月4日（火）
於：ホテルセイリュウ

１月３１日（金）例年の社会科・総合学習のために旧

井上家で行いました。

参加者：東大阪市立孔舎衙東小学校

３年生２クラス ６７名

昨年１２月にまず担任の２先生と打合せを行ない、

現場の下調べや学習目的の確認をしました。


